

Städtische Bekanntmachung



Vollsperrung der Brücke „In der Au“

Die Brücke „In der Au“ ist **ab sofort** für den Kraftfahrzeugverkehr vollständig gesperrt!

Grund hierfür sind Beschädigungen, die durch wiederholtes rechtswidriges Befahren mit schweren Fahrzeugen über die Brücke verursacht wurden.

Das zulässige Gesamtgewicht für Fahrzeuge auf der Brücke beträgt lediglich 3,5 Tonnen.

Trotz dieser klaren Regelung wurde die Brücke in der Vergangenheit immer wieder von schwereren Fahrzeugen genutzt, was die Stabilität erheblich beeinträchtigt hat.

Die Anwohner und Verkehrsteilnehmer werden gebeten, die Brücke „In der Au“ zu umfahren.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist nicht abzusehen, wie lange die Vollsperrung andauert.

Für den Fuß- und Radverkehr ist die Nutzung weiterhin möglich.

Wir bitten um Verständnis und Beachtung!

Schlitz, den 18. Juli 2025

DER MAGISTRAT DER STADT SCHLITZ

gez. *Willy Kreuzer*
Erster Stadtrat